

dant espère pouvoir remplacer avant longtemps les latrines à terre sèche actuelles par des water-closets.

Quant aux bâtiments destinés aux immigrants, la seule amélioration qu'on leur fait subir pour le présent est de remplacer les lits faits de planche brute par des couchettes de fer galvanisé.

Les bains et water-closets à l'usage des immigrants sont placés dans un bâtiment qui servait autrefois à la désinfection, lorsqu'il fallait avoir recours à l'eau bouillante. Une partie de cette construction est demeurée ce qu'elle était et servira à l'avenir de buanderie, mais la majeure partie du bâtiment est maintenant aménagée en chambres de bains et water-closets qui sont respectivement au nombre de 18 et de 24.

Les baignoires sont de fer étamé de porcelaine et les bols des water-closets sont tout ce qu'il y a de plus amélioré. Sur le parcours du tuyau collecteur, qui va des water-closets au fleuve St-Laurent, se trouve une clef interceptrice permettant de retenir au besoin les matières fécales dans le tuyau jusqu'à ce qu'elles aient été rendues inoffensives par l'addition d'une solution désinfectante. Les cloisons du compartiment des bains et water-closets sont faites de fer galvanisé et les planchers sont recouverts de zinc, afin de faciliter les lavages quotidiens avec solutions désinfectantes que se propose d'ordonner le Surintendant de la quarantaine lorsqu'il y aura des émigrés sur l'île. (Ces bains et water-closets quoique construits lors de la visite du 1er septembre 1892 n'étaient pas alors en état de servir à cause du manque d'eau nécessaire à leur fonctionnement).

Pour compléter l'énumération des améliorations constatées sur l'île, nous devons mentionner un laboratoire de bactériologie, installé en septembre dernier, ainsi que le vapeur "Druid" attaché à la même époque au service de la quarantaine. Le "Druid" peut, en cas de besoin, remplacer le yacht "Challenger" pour l'inspection des vaisseaux, mais il est surtout destiné et outillé pour leur désinfection par l'acide sulfureux. En l'absence d'un quai, il peut aussi rendre de grands services, comme allège, lorsqu'il s'agit de débarquer à terre tous les passagers d'un vaisseau et leurs bagages.